

■ 審査員特別賞

「SSU 新展開！／SSU 新展開！～教員紹介編～」 静岡産業大学

- ◆ 2018年4月1日 朝刊 全15段／6月1日 朝刊 全5段／8月1日 朝刊 全5段 <全県版>
- ◆ 電通東日本 静岡支社 AD/D:伊藤和美(マッシーン) CD:水垣淳(マッシーン) C:高田将(サウスワーズ) P:桑原美樹 D:金子悟(マッシーン)・玉川千尋(マッシーン、「SSU 新展開！」)・金紗江子(マッシーン、「SSU 新展開！～教員紹介編～」)



お金はウソをつかない。

お金はラジオをつきません。
匿名名前、名前、性別など一切不確な人物でも、
もしもその人の一瞬のお金の出入りをすべて把握できたら、
日常生活から職場、会社、交際関係、
性生活までなんと言ふでもあります。

経営や財務学の理解力はそこにはあります。
オクトロットの選擇が正確を見出せりで
該中で交渉由由通りすとができるよう、
経済情勢や財務データを読みこなせるなら、
その知識は自ら社会に與えているかのうかためい、
歡喜や悲喜はさりげなくここができるでしょ、
楽しく面白いマニアの世界を、学びませんか。

SSU [Professor] Yoshikazu Niwa 01

1977年東京大学経済学部卒業後、日本開発銀行入行。
ハーバード大学経営学部、大蔵省シンガポール、日本銀行、元日本銀行副頭取、元日本銀行頭取、久川大学大学院教授などを経て現職。著書に「マイクから経済を学べ」(日本経済新聞出版社)ほか。

経営学部長・教授 丹羽 由一

2019年4月 設置(構想中)
新・経営学部ハジマル!

静岡産業大学 25th

http://www.ssu.ac.jp

スポーツを解放しよう。

オランダの歴史家、ヨハン・ホイキンスは人間を
「ホモ・ルーデンス(進へるヒト)」と呼びました。
遊びこそが人間活動の本質であり、文化を生み出す原動力であると、
スポーツは、そもそも遊びであり、美しさであり、地図の出し合いであり、文化です。
決して苦しみに耐え、疲労するだけではありません。
日本人は、長くそれを忘れていたがします。
「体育会」という名前も、もう見えづけですね。
やるやう生じ、樂んでもらいため、皆様とも一緒に、
新しい形でスポーツのやり方をこの大学から創造し、
実現することのための大切です。

SSU [Professor] Haruo Ozawa 02

1980年東京大学(現筑波大学)大学院体育学研究科修士修了。
筑波大学附属研究所中等教育学校で25年間教諭を務めた
後、北海道教育大学教諭、東海大学各学部学部長、
同大学学長などを歴任。2017年より筑波大学教諭、准教授。
スポーツ人間科学部(仮称)副学長・学部選考定審・教授
小澤 治夫

2020年4月 新学部 設置構想中
スポーツ人間科学部(仮称)、新展開!

静岡産業大学 25th

http://www.ssu.ac.jp

【企画意図】

静岡産業大学は、四半世紀にわたり、静岡及び国内外の産業に貢献する人材を輩出してきました。これまでの歴史・実績を継承しつつ、2019年から新たに展開する学びの最初のメッセージとして、静岡産業大学のスクールカラーの「緑」を基調にした広告を制作しました。また、「SSU 新展開！～教員紹介編～」では、静岡産業大学で展開される「新たな学び」を具体的に見えるように、教員を登場させながら学びそのものを広告コンテンツとしてシリーズ化しています。